

## „Ernie und Bert“ erobern den Tennisplatz im Saalebogen

Tennis TSG Calbe veranstaltet auf der heimischen Anlage das offene Flutlichtturnier



Bunte Kostüme und kuriose Teamnamen: Das Flutlichtturnier der TSG Calbe war ein voller Erfolg. Foto: TSG Calbe

Calbe (tfa/kag) | Kürzlich ging auf der Calbener Tennisanlage ein Licht auf - nämlich das Flutlicht. Die Tennisabteilung der TSG Calbe veranstaltete ein offenes Flutlichtturnier, durchgeführt als Doppel/Mixed-Doppel-Veranstaltung. Die Spiele dauerten bis tief in die Nacht auf der idyllischen Anlage im Saalebogen der Stadt Calbe.

Die Veranstalter konnten einen neuen Teilnehmerrekord mit 24 Sportlern verbuchen. Neben den Calbensern traten auch Tennisliebhaber aus Bernburg, Barby, Magdeburg, Schönebeck und Drosa an.

Neben dem Tennisspielen stand beim Mitternachtsturnier der Spaß und die Freude im Vordergrund. So gab sich jedes Doppelteam einen originellen Namen. Deshalb waren auf der Anlage Teams wie „Ernie und Bert“, „Pumuckel und Meister Eder“, „Der Schöne und das Biest“, „Bonnie und Clyde“ oder „Die Leichtgewichte“ anwesend.

Gespielt wurde in zwei Sechsergruppen im Modus Jeder-gegen-Jeden. Die beiden Erstplatzierten jeder Gruppe standen sich im Halbfinale gegenüber. Hier setzten sich „Ernie und Bert“ (Tim Hoppe und Philip Handel) sowie „Blau und Schlau“ (Tom Hübner und Gunnar Maushake) durch und absolvierten das Finale. „Ernie und Bert“ behielten dabei die Oberhand.

Der dritte Platz an diesem Abend ging an „Die Leichtgewichte“ (Uwe Lehmann und Carsten Berg). Vierter des Abends wurde das Gespann „Pumuckel und Meister Eder“ (Manuela Grein und Tobias Hartung). Die Tennisabteilung freut sich bereits auf das nächste Turnier im kommenden Jahr.